

Magdeburg, im Mai 2024

Liebe Eltern,

auch im Namen des Freundeskreises begrüße ich Ihr Kind und Sie ganz herzlich an unserer Schule. Wir wünschen unseren neuen Schülerinnen und Schülern viel Freude in unserer Schule, viele Freundschaften und Erfolg in den kommenden Schuljahren. Wir wünschen Ihnen, liebe Eltern, dass Ihre Kinder weiterhin zu selbstbewussten Persönlichkeiten heranwachsen und dabei ihren Blick für die soziale Situation in ihrer Umgebung schärfen.

Am „Tag der offenen Tür“ konnten Sie sich ein Bild über die Arbeit unseres Vereins machen. Gleichwohl möchten wir uns auf diesem Wege noch einmal kurz vorstellen. Mit der Gründung des Freundeskreises wurde 1990 der Grundstein für unser heutiges Domgymnasium gelegt. Inzwischen haben sich die Domschulen in Magdeburg und darüber hinaus als profilierte Schulen etabliert. Unsere Schulen werden vor allem durch Mittel des Landes Sachsen-Anhalt sowie das Schulgeld der Eltern finanziert. In der Aufbauzeit konnte der Freundeskreis mit erheblichen Spenden von Freunden und Förderern die Idee einer ökumenischen Schule in freier Trägerschaft unterstützen.

Nach wie vor unterstützt der Freundeskreis in größerem Umfang die Schule. Die wesentliche Aufgabe ist inzwischen die Unterstützung von Eltern, die sich dazu entschieden haben, ihre Kinder an unsere freien christlichen Schulen zu schicken, jedoch aus finanziellen Gründen auf ein Schulgeldstipendium angewiesen sind. Durch diese wichtige Aufgabe sichern wir ab, dass kein Schüler aus finanziellen Gründen vom Besuch unserer Schulen ausgeschlossen wird. Außerdem fördern wir in jedem Schuljahr besondere Projekte und Fahrten.

Sollten Sie nicht schon Mitglied in unserem Freundeskreis sein, so bitten wir Sie mit der Anmeldung Ihres Kindes an unseren Schulen auch Mitglied in unserem Verein zu werden. Mit Ihrem Mitgliedsbeitrag können wir an unserem Ziel festhalten, Eltern, die sich trotz einer schwierigen finanziellen Situation für unsere Schulen entscheiden, beim Schulgeld und auch bei Klassenfahrten, Projekten und Studienreisen finanziell zu entlasten.

Über unsere Arbeit informieren wir Sie gern noch ausführlicher am ersten Elternabend und stehen Ihnen darüber hinaus auch gern für weitere Fragen zur Verfügung. Die Satzung unseres Vereins könne Sie auf der Homepage der Schule unter dem Punkt „Freundeskreis“ bzw. der Rubrik „Förderer & Altschüler“ einsehen.

Schon jetzt weisen wir auf unsere alljährlich stattfindende Jahresversammlung (Termin noch offen) hin, zu der Gäste willkommen sind und Mitglieder noch gesondert eingeladen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Burkhard Jostes
-Schatzmeister-